



Embajador
viajes

Fly & Drive Toscana

TOSCANA



Duración

8 días

Precio

Desde 977 €

Información

Un viaje en coche por la hermosa región de la Toscana es un sueño hecho realidad para los amantes de la cultura, la historia, la comida y los paisajes pintorescos. Desde la majestuosa **Florencia** hasta los encantadores pueblos medievales, esta travesía te llevará a través de un auténtico paraíso italiano.

Comenzando en la **cuna del Renacimiento**, **Florencia** te recibe con su impresionante arquitectura y su vasta colección de arte. Puedes visitar la **Galería Uffizi** para contemplar obras maestras de artistas como **Botticelli y Miguel Ángel**, o admirar el **Duomo de Florencia**, una obra maestra de la arquitectura gótica. Caminar por las orillas del río Arno y cruzar el icónico **Puente Vecchio** es una experiencia única.

Tu próximo destino es **Siena**, una ciudad que parece haberse detenido en el tiempo. Su **Plaza del Campo** es famosa por su forma de concha y la imponente **Torre del Mangia**. Explora las estrechas calles empedradas y maravíllate con la majestuosa **Catedral de Siena**.

Continuando por las **colinas de la Toscana**, llegarás a **Monteriggioni**, un pequeño **pueblo amurallado que te transportará a la Edad Media**. Sus murallas perfectamente conservadas y sus calles empedradas te harán sentir como si estuvieras en un cuento de caballeros y princesas.

San Gimignano será otra parada imperdible en tu viaje. Conocida como la "ciudad de las torres", esta pintoresca localidad te conquistará con su arquitectura medieval única y sus vistas panorámicas desde las torres. No olvides probar el famoso helado de la región mientras exploras las calles adoquinadas.

Lucca, una ciudad amurallada con un ambiente relajado, será tu siguiente destino. Las murallas de Lucca son perfectas para un paseo en bicicleta o a pie, y el casco antiguo es un lugar encantador para disfrutar de la **gastronomía toscana en sus restaurantes y cafés**.

Finalmente, llegarás a **Pisa**, donde podrás admirar la famosa **Torre Inclinada de Pisa** en la **Plaza de los Milagros**. No olvides explorar la ciudad y descubrir otros tesoros arquitectónicos, como la Catedral de Pisa y el Baptisterio.

Este viaje en coche por la Toscana te llevará a través de una región que combina la belleza natural de los campos de viñedos y olivares con la riqueza cultural de sus ciudades y pueblos. Cada lugar que visites te dejará con la sensación de haber vivido un auténtico pedazo de la Toscana y con recuerdos que atesorarás para siempre.

Itinerario

Día 1 España / Florencia

Salida en avión a Florencia. Traslado al centro de la capital de la Toscana. Disfrute de la meca del Renacimiento italiano, con la plaza de Santa María Novella, el Duomo, el Palazzo Vecchio y el puente Vecchio sobre el río Arno marcando el eje fundamental de todos los rincones que hay que descubrir en esta maravillosa ciudad.

Día 2 Florencia / Valle del Chianti / Siena (108 km)

Recogida del vehículo de alquiler. Salida hacia la campiña de la Toscana. Descubra el Valle del Chianti a su ritmo, parando en los deliciosos pueblos que salpican el paisaje cubierto de viñedos, como Greve, Castellina, Gaiole o Radda in Chianti. Recomendamos parar en alguna de las bodegas que invitan a los visitantes a conocer el proceso de producción del famoso vino. Pernoche entre las hermosas colinas del corazón de la provincia, en Siena.

Día 3 Siena / Monteriggioni / San Gimignano / Volterra / Siena (134 km)

Rumbo al norte encontrará una pequeña joya medieval: Monteriggioni, una ciudadela amurallada en forma de estrella intacta en el tiempo. También San Gimignano conserva su aire medieval, con 14 torres y un casco histórico precioso, Patrimonio de la Humanidad. Así como Volterra, que mantiene una ciudad etrusca subterránea bajo el centro medieval que vemos hoy.

Día 4 Siena / Arezzo / Cortona / Valle de Orcia (136 km)

Visite Arezzo, con su magnífica plaza mayor y los elegantes palacetes entre las iglesias renacentistas, uno de los cascos históricos mejor conservados de la Toscana, que parece trasportarnos atrás en el tiempo. En Cortona, se encontrará con una villa más pequeña, de sabor más rural, con un pintoresco casco antiguo presidido por la catedral y el palacio Comunal. Su especial ambiente recoleto fue el elegido para rodar la película Bajo el sol de la Toscana, que lanzó la ciudad a la fama hace unos años. Continúe hacia la región del Valle de Orcia.

Día 5 Valle del Orcia (117 km)

Si madruga un poco, le espera una sorpresa en el valle del Orcia. En las primeras horas del día el valle suele estar cubierto de una niebla densa que refleja la luz del amanecer y tiñe los paisajes toscanos de naranja y rosa. Visite los pueblos típicos dedicados a la producción del vino Brunello: Montepulciano y Montalcino, ambos en lo alto de sendas colinas. Entre ellos, se ubica Pienza, Patrimonio de la Humanidad, una ciudad-fortaleza fundada en pleno Renacimiento italiano que aún conserva su muralla estrellada.

Día 6 Valle de Orcia / Bagnoregio / Pitigliano / Grosseto / Lucca (394 km)

Si no le importa madrugar un poco, proponemos una escapada muy especial a la vecina provincia de Lazio, al “pueblo fantasma” de Bagnoregio. Ubicado en la alto de una columna de roca caliza, el pueblo medieval comenzó a hundirse y poco a poco fue abandonado. Hoy se accede a él por una pasarela peatonal y ha vuelto a la vida gracias a los artistas que se sienten inspirados en sus callejuelas y a los visitantes. Haga una parada en Pitigliano, un hermoso pueblo que desde lo lejos se confunde, metamorfoseado en el paisaje

Día 7 Lucca / Pisa / Lucca (40 km)

Salga hacia Pisa pronto para visitar la Fuente de los Milagros, la Catedral, el Baptisterio y la Torre Inclinada con menos visitantes que en hora punta. Deléitese paseando por las elegantes calles. Por la tarde, visita la amurallada Lucca, una pequeña ciudad que ha visto nacer genios de la música barroca y es famosa por su festival medieval y su batalla de ajedrez viviente.

Día 8 Lucca / Florencia / España (72 km)

Salida hacia el aeropuerto de Florencia. Devolución del coche de alquiler. Vuelo de regreso a España

SALIDAS DEL 17 AL 24 DE MARZO 2024

HOTELES:

HOTEL DELLE NAZIONI*, AD**

LA CORTE SEGRETA, SA

LUCCA IN VILLA SAN MARCO, SA

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- VUELO IDE / REGRESO EN LINEA REGULAR.
- TRASLADOS
- COCHE
- ALOJAMIENTO EN REGIMEN ELEGIDO.
- SEGURO

COCHE, INCLUYE:

- Política combustible: Recogida lleno vuelta lleno
- Cambio Manual
- Kilometraje ilimitado

Precio

DESDE 977€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes